

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul Analisis Nilai Sosial dalam Budaya *Ngamping* pada Masyarakat Melayu di desa Tri Mandayan Kecamatan Teluk Keramat Kabupaten Sambas. Fokus masalah dalam penelitian ini adalah “Nilai sosial apa saja yang terdapat dalam Budaya *Ngamping* pada Masyarakat Melayu di Desa Tri Mandayan Kecamatan Teluk Keramat Kabupaten Sambas”. Adapun sub fokus masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah : 1. Bagaimanakah nilai material yang terdapat dalam budaya *ngamping* pada masyarakat Melayu di Desa Tri Mandayan Kecamatan Teluk Keramat Kabupaten Sambas?. 2. Bagaimanakah nilai vital yang terdapat dalam budaya *ngamping* pada masyarakat Melayu di Desa Tri Mandayan Kecamatan Teluk Keramat Kabupaten Sambas?. 3. Bagaimanakah nilai kerohanian yang terdapat dalam budaya *ngamping* pada masyarakat Melayu di Desa Tri Mandayan Kecamatan Teluk Keramat Kabupaten Sambas?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan nilai sosial yang terdapat dalam budaya *ngamping* pada masyarakat Melayu di Desa Tri Mandayan Kecamatan Teluk Keramat Kabupaten Sambas.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan bentuk penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik wawancara dan teknik dokumenter, sedangkan alat pengumpulan data dalam penelitian ini berupa pedoman wawancara dan dokumentasi. Teknik pemeriksaan keabsahan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu triangulasi sumber dan triangulasi teori. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Berdasarkan analisis data dalam penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa budaya *ngamping* pada masyarakat Melayu di Desa Tri Mandayan Kecamatan Teluk Keramat Kabupaten Sambas memiliki nilai sosial berjumlah keseluruhan lima belas data yang terdiri dari nilai material dua data, nilai vital enam data, nilai kerohanian tujuh data yang terbagi menjadi nilai kebenaran tiga data, nilai keindahan satu data, nilai moral satu data, dan nilai religius dua data.

Adapun saran dalam penelitian ini sebagai berikut: saran bagi masyarakat di Desa Tri Mandayan Kecamatan Teluk Keramat Kabupaten Sambas agar tetap melestarikan budaya *ngamping* ini agar budaya yang ada dan dilakukan sejak dahulu ini dapat terus dilihat dan dilakukan lagi oleh generasi penerus kelak, serta menjaga nilai-nilai yang terkandung di dalamnya salah satunya yaitu nilai sosial.